



ロイヤル通信

Tel. 0952-53-8540 Fax. 0952-52-5600
 http://www.royalkanzaki.jp/
 メール nursinghome@royalkanzaki.jp
 令和4年11月号 ケアホームロイヤル神埼

VOL.
154

運動会

10月27日(木)に3階、28日(金)に2階にて運動会を行いました。コロナ禍前は合同で2階・3階対抗でしていましたが、今は各階で紅白に分かれて行っています。ラジオ体操の後、丸ぼうろ食い競争、ボール渡し、応援合戦などで熱戦を繰り広げました。職員も車椅子に乗り、丸ぼうろ食い競争に参加するなど、一緒に楽しみました。

日頃のうっぷん?を晴らすかのように、皆さん本気になって頑張っていました。



防火・避難訓練

10月5日(水)、年に2回行っている防火・避難訓練が行われました。これから寒くもなり、乾燥もしてくるので、火の元には十分注意しなくてはなりません。各ご家庭でもどうかお気をつけください。



祝 100歳!

3階の入居者、田中セツ子様(100歳)が10月7日、100歳の誕生日を迎えられました。最近足筋力が落ちてきて、ベッド上での生活が多くなりましたが、今でも食事はほぼ全量食べられ、誕生日のケーキも美味しく食べていらっしゃいました。



「小春日和」っていつ?

「小春日和」、よく天気予報などで聞く言葉ですね。ところで、小春日和ってどのような気候のことを言うのでしょうか。晩秋から初冬のころの穏やかで暖かな天気のことです。山口百恵さんの名曲、「秋桜」にも、「こんな小春日和の穏やかな日は〜♪」という詞が出てきますよね。平成26年度の国語に関する世論調査では春先のころと答えた人が4割強いたそうです。30代以上では半分以上(50代では6割)が本来の意味を答えましたが、10代20代では春先と答えた人が多かったようで、特に10代では66%が間違っていて覚えていたようです。

11月生まれの皆さん

- 永原フミエ様 97歳
- 川原 保幸様 94歳
- 垣内 圭子様 88歳
- 河波 恒子様 83歳
- 大野多恵子様 79歳
- 他1名

**インフルエンザ予防接種
 10月31日に行いました**

ノロウイルスの食中毒、11月~2月がピークに

夏場に発生する食中毒の多くは、病原性大腸菌やサルモネラ菌などによる「細菌性食中毒」ですが、冬場に多く発生するものは「ウイルス性食中毒」です。その中の代表的なのがノロウイルスです。ノロウイルスによる食中毒はウイルス感染という特性から、発端は食中毒であったとしても感染力が極めて強く、学校や病院、施設で発生した集団感染の大半は、誰かがまずノロウイルスに感染し、ヒトからヒトへ感染して広がっていきます。ウイルス性の食中毒は食品だけでなく、ヒトや食器からも広がりますので、帰宅後や調理前後、食事前、トイレの後などしっかりと手洗いをしましょう。また、「生食用」と表示がないものは、中心部分を1分間85℃以上で加熱しましょう。